

Sechster Opel-Firmenlauf am 24. August

Am Donnerstag, den 24. August 2017 um 19 Uhr erfolgt der Startschuss für den sechsten Opel-Firmenlauf. Es werden erneut rund 3000 Läufer erwartet, die vom Stadion am Sommerdamm aus auf die 5,7 Kilometer lange Strecke starten. Die Route führt dann durch die Rüsselsheimer Innenstadt, weiter durch das Opel-Hauptportal ins Altwerk, am Mainufer entlang und schließlich zurück auf die Zielgerade ins Stadion. Dort werden die Sieger geehrt, bevor um 20 Uhr die After-Run-Party für Teilnehmer und Zuschauer beginnt.

Der Opel-Firmenlauf findet in diesem Jahr ausnahmsweise im August und somit über einen Monat später als in den Vorjahren statt. Grund dafür ist der Hesseitag, für den im Frühsommer Teile der Laufstrecke als Ausstellungsbereich genutzt wurden. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Opel-Firmenlauf.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel